

FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025

21711138 - FATIMA AQMARINA MUMTAZ AQILA

STATION	FEEDBACK
Endokrin	Anamnesis OK, sebenarnya diagnosis yaa OK, tetapi dengan menyebutkan diagnosis diabetes mellitus,, perlu meningkatkan empati ke pasien dalam berkomunikasi
Kardiovaskular	RPD tidak lengkap digali, gaya hidup td ditanyakan, jangan lupa jika ada yang positif riwayatnya dikejar lagi ya, apakah anda tidak memperhatikan tanda mulai kegagalan sirkulasi? cairan di paru bahssa medisnya efusi pleura? dd salah, penulisan tabel rasionalisasi kurang lengkap terutama di fisik dan patomekanisme (ini blm selesai k harusnya mengarah ke ujungnya nyeri dada dan sesak, kamu baru sampai ke hipertensi, pdhl hasil fisik didapatkan hipotensi)
Kontrasepsi	Persiapan= tidak menyiapkan kassa ; Kala 2= lampu dinyalakan, tapi cahaya mengenai tubuh Fatima sehingga tidak mengenai area tindakan. tidak melakukan desinfeksi. cara cek bayi kedua gimana? memegang tutup kassa ketika sudah memakai handscoon steril, ON. ; Kala 3= cara melahirkan plasenta kurang tepat. tidak melakukan masase. tidak memeriksa kontraksi uterus ; Edukasi= edukasi cara pemberian ASI kurang tepat. kontrol 1 bulan pasca persalinan? ; Profesionalisme= ok
Neurobehavior	anamnesis kurang menggali keluhan penyerta dan riw pengobatan serta RPD dan RPK kurang lengkap, dx kerja,terapi yang diberikam sudah sebagian yg tepat denga dosis dan cara pemberian yg benar,edukasi hanya sebagian tyang disampaikan (waktu habis)
Psikiatri	interpretasi isi pikir, mood, afek belum lengkap, diagnosis banding kurang lengkap, terapi dikombinasikan dengan golongan obat lainnya ya
Respirasi	karakteristik gejala penyerta sperti sesak/demam/penununan BB belum tergali; PF: pemeriksaan toraks itu ada jantung juga selain paru, auskultasi belum diperiksa adakah suara tambahan atau tidak, pemeriksaan relevan itu head-to-toe bukan hanya tanda vital dan toraks, penunjang : AGD cara membacanya belajar lagi ya (masak AGD tidak dalam batas normal), ro toraks: corakan bronkovaskuler meningkat dan kardiomegali, terlihat nodular hemitoraks kiri (????), dahak apa (TCM kah, BTA kah, Gram kah, jamur kah) belum diinterpretasikan, darah lengkap atau darah rutin sudah sesuai; dx pneumonia dd PPOK (akut di dd dengan kronis?) bronkitis akut, farmakoterapi: BELAJAR CARA NULIS RESEP DAN SEDIAAN OBAT, belum sempet edukasi karena kehabisan waktu
Urogenital	anestesi tekniknya dengan apa, cek anestesiya terlebih dulu sebelum mulai tindakan, release sampai mana?fungsi klem jam 11 sama 1 apa?motong jaringan pake gunting jaringan, jgn benang, edukasi bl, waktu habis